

INFORME DE EVALUACIÓN DEL TRABAJO FINAL DE GRADO

Datos:

Estudiante: Cibeles Da Silveira

Tipo de trabajo: Monografía

Título: La violencia doméstica desde el varón hacia la mujer a partir de la situación del embarazo.

Docente Tutor: As. Mag. Gonzalo Corbo

Docente Revisora: As. Mag. Sandra Falero

Período solicitado para Lectura Pública: Setiembre 2016.

Comentarios generales

Articulación teórica:

La temática elegida para el trabajo es pertinente. Denota un claro interés en aportar a la comprensión de la violencia doméstica. Los atravesamientos de género son trabajados en profundidad en el recorrido realizado.

En el trabajo se da cuenta de un recorte de los debates que se plantean a nivel mundial, para luego contextualizarlos en nuestra realidad.

Se realiza asimismo un recorrido por diversos autores especializados en la temática, pudiendo realizar cierta articulación entre ellos.

Organiza el trabajo de manera satisfactoria, ya que contribuye con la revisión bibliográfica seleccionada, a profundizar en el concepto de violencia, las características de las mujeres que toleran la violencia doméstica y las de los hombres que la ejercen.

Luego se centra en lo que acontece durante el embarazo.

El nivel de análisis y discusión es adecuado, ya que logra articular las distintas conceptualizaciones.

Toma elementos psicoanalíticos pero reconociendo que, dada la vastedad de dimensiones que implican la temática, se torna necesario un abordaje integral de la misma.

El nivel de sistematización e integración es pertinente, ya que denota una búsqueda bibliográfica exhaustiva pero específica, que favorece la comprensión de la temática.

Presenta claridad conceptual en la presentación y desarrollo de la temática, desde su redacción, adecuándose a los aspectos formales esperados.

Su producción logra mostrar el interés en investigar en la temática, de manera de contribuir a la búsqueda de respuestas ante una realidad que preocupa e interpela.

Señala aspectos psicológicos en juego: presencia de angustia, ansiedad, baja autoestima, culpa, miedo.

En el último capítulo muestra sus aportes personales, desde sus reflexiones.

El foco del trabajo está puesto en la temática con la que titula el mismo, lo que implica que en él, se cumplen los objetivos anunciados.

Como sugerencia planteo que se visibilice más claramente su postura, es decir, con que autores logra mayor grado de coincidencia, como forma de ir logrando definir cuáles herramientas considera más relevantes para su futuro desarrollo profesional en este momento.

Consideración final:

El trabajo final de grado de la estudiante Cibeles Da Silveira cumple adecuadamente con los propósitos de un trabajo monográfico, que contempla la revisión, el análisis, la reflexión crítica, la sistematización y la integración de la literatura del campo temático elegido.

Aborda la violencia desde los atravesamientos de género, para luego centrarse en la mujer y en especial en el embarazo, dejando clara la vastedad de la temática así como de los autores que abordan el tema.

Logra un buen nivel de análisis, aportando distintas conceptualizaciones.

Contempla, en términos generales, todos los aspectos formales requeridos, establecidos para el Trabajo Final de Grado.

La bibliografía se incluye de acuerdo a las normas APA, tanto en las citas en el texto monográfico como en la referenciación final.

Por todo lo desarrollado anteriormente sugiero la habilitación para su defensa.

As. Mag. Sandra Falero

Revisora
26 de agosto de 2016

Comisión de Carrera